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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена влиянию процессов урбанизации на социально-экономическое состояние общества и разработке предложений по минимизации негативного влияния процессов урбанизации на социально-экономическое развитие Санкт-Петербурга. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Изучение и систематизация теоретических аспектов урбанизации
2. Анализ влияния процессов урбанизации на социально-экономическое развитие Санкт-Петербурга. Формулирование и обоснование проблем влияния процессов урбанизации конкретно на социально-экономическое развитие Санкт-Петербурга.
3. Разработка правовых мер и практических рекомендаций по минимизации негативного воздействия урбанизации на социально-экономическое развитие региона.
Объектом исследования является процесс урбанизации как одна из современных тенденций развития общества.
В работе был проведен анализ основных социально-экономических показателей развития Санкт-Петербурга , связанных с усилением урбанизационных процессов, с использованием статистических методов анализа, были выявлены и описаны как положительные, так и отрицательные проявления урбанизации. 
Разработаны как правовые меры по сокращению отрицательного воздействия процессов урбанизации в Санкт-Петербурге, так и практические рекомендации по минимизации вредного воздействия урбанизации. Реализация предложенных мер приведет к улучшению социально-экономического развития города, решению некоторых экологических и инфраструктурных проблем.
Результаты исследований могут быть использованы и в других регионах для принятия научно обоснованных решений по изучаемым проблемам, для минимизации вредного воздействия урбанизации на региональном уровне.
        

        
          This work is devoted to the impact of urbanization processes on the socio-economic status of society and the development of proposals to minimize the negative impact of urbanization processes on the socio-economic development of St. Petersburg. Tasks that were solved during the study:
1. The study and systematization of the theoretical aspects of urbanization
2. Analysis of the impact of urbanization processes on the socio-economic development of St. Petersburg. Formulation and justification of the problems of the impact of urbanization processes specifically on the socio-economic development of St. Petersburg.
3. Development of legal measures and practical recommendations to minimize the negative impact of urbanization on the socio-economic development of the region.
The object of research is the process of urbanization as one of the modern trends in the development of society.
In the work, an analysis was made of the main socio-economic indicators of the development of St. Petersburg related to the strengthening of urbanization processes, using statistical methods of analysis, both positive and negative manifestations of urbanization were identified and described.
Legal measures have been developed to reduce the negative impact of urbanization processes in St. Petersburg, as well as practical recommendations to minimize the harmful effects of urbanization. Implementation of the proposed measures will lead to an improvement in the socio-economic development of the city and the solution of some environmental and infrastructure problems.
Research results can be used in other regions to make scientifically sound decisions on the problems being studied, to minimize the harmful effects of urbanization at the regional level.
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